

夢をもち、確かな学力を身に付け、心豊かにたくましく生きる 和泊小の子供を育てる



和
= WAKON =

和泊町立和泊小学校

学校だより 11月号

令和7年11月21日

西郷先生の「和の心」を継承 和小HP



嬉しいな！ありがとうございます！

天候が心配された第78回秋季大運動会でした。当日は風がやや強かったものの、秋晴れの運動会日和で、「あきらめない 勝利に向かって 一生懸命突き進め」のスローガンのもと、子供たちは協力して、運動会を盛り上げることができました。運動会という行事を通して、子供たちは、努力することの大切さや、仲間と協力することの素晴らしさを学んだはずです。

また、多数の来賓の皆様、あちや、あま、じゃーじや、あじ、地域の皆様にはお越しいただきありがとうございました。

運動会の中では、応援団長の体調不良により、急遽、5年生の弘野琥士さんが団長の代わりを務め、応援合戦をやりきりました。その度胸が嬉しいな！ありがとうございます！！

それから、運動会前の10月24日（金）のこと。朝のうしおタイム。始業前に運動委員会が子供たちに呼びかけて、普段は、ランニング、短縄、長縄、けいどろ等をしています。

しかし、この日は運動会の準備がしてあり、校庭で遊ぶことは不可能でした。

わたしが、立哨指導から帰ってくると、うしおタイムに参加している50人くらいの子供たちが草取りをしているのです。体育担当の西教諭がその訳を話してくれました。体育委員会5年生の春田菜稀さんが、普段の活動ができないのならば、運動会に向けて校庭の草取りをしたいと提案してきたのだそうです。この話を聞いて感動しました。

嬉しいな！ありがとうございます！！

ここに紹介した二人は5年生です。徐々に6年生という最高学年への準備ができつつあるのだと頼もしく思いました。

「まわりのために 尽くす」という奉仕の行動は、大人でもなかなか難しいことです。子供たちのこのような気持ちを大切にしていきたいと強く思ふことでした。

校長 池田 裕一郎



【運動会のバルーンゲート】



【1・2年生の表現】



【うしおタイムの草取り】

学校からの4つのお願い～各御家庭での取組をお願いします。～

「あいさつ、家庭学習、歩育（歩いて登校）、早寝・早起き・朝ご飯」

家庭教育学級（親子ダンス）

11月6日（木）の3時間目に、Eri Fitnessの三島えりか先生を講師に招き、1年生の親子を対象に体育館で行いました。ストレッチやダンスの基本動作を行った後、流行の音楽に合わせて、思う存分体を動かしました。

最初は、ついていくのに必死だった子供たちも、動きを覚えるのが早く、いつの間にか「ダンサー」のように躍動していました。

三島先生、参加された保護者の皆様、ありがとうございました。



校庭の遊具がきれいになりました

知名町の株式会社 宗岡組様が、ボランティアで本校校庭にある遊具の塗装をしてくださいました。錆びていたところをきれいに剥がし、一つ一つ丁寧に塗ってくださったおかげで、新品のような輝きを取り戻しました。子供たちも大喜びでした。



このような機会を与えてくださり、本当にありがとうございました。これからも大事に使わせていただきます。

12月の行事予定

18日(木)	方言の日 あしばーや読み聞かせ
2日(火)	肝心（お茶）②1年③2年④3年 6年生校外学習
4日(木)	PTA専門部会・学級PTA
9日(火)	町特別支援学級交流学習会
11日(木)	ちょボラの日
13日(土)	土曜授業 和魂スタディタイム 家庭教育学級（お菓子づくり）1年
19日(金)	食育の日
23日(火)	子供と一緒に読書の日
24日(水)	終業式 大掃除
26日(金)	いじめ問題子供サミット
※ 4・13・23日はB校時	
※ 3・5・10・12・15・17・19・22日はC校時	

令和7年度 児童会スローガン

「みんなで仲良く 元気に チャレンジ 和泊小」

第78回秋季大運動会

10月26日(日)に予定どおり開催されました。これまでたくさんの保護者や地域の方々のご理解・ご協力をいただいたおかげで、無事に終えることができました。みんなで支え合い、つくり上げた素晴らしい運動会となりました。

企画、準備や片付け、運営、応援にご協力くださった保護者や地域の皆様、本当にありがとうございました。引き続き、学校教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。



全校綱引き



エール交換



応援合戦



3年生短距離走



1年生親子種目



全校踊り「えらぶ百合の花」



5・6年生表現



1・2年生表現



3・4年生表現



字対抗綱引き



紅白対抗リレー



優勝旗授与

読み聞かせ

10月28日(火)の朝活動の時間、沖永良部高校の生徒9人が、10月30日(木)の昼休みに、あしばーやの方々が読み聞かせに来てくださいました。

登場人物がまるでその場にいるかのような繊細な語り方、様々な仕掛けを取り入れた臨場感に溢れる場の工夫などで、子供たちはすっかり本の世界に引き込まれている様子でした。

お忙しいところ、子供たちのために素敵なお読み聞かせをありがとうございました。



【沖高生 読み聞かせ】



【あしばーや 読み聞かせ】

音楽発表会

11月5日(水)の3校時に体育館で行われました。約1時間でしたが、子供たちの思いや練習の成果が凝縮された見応え・聴き応えのある発表会となりました。

3年生は8日(土)の町音楽発表会でも堂々と見事な合唱・合奏を披露しました。



薬物乱用防止教室

11月7日(金)の5校時に、沖永良部警察署より講師を招き、4~6年生を対象に実施しました。今回は、薬物の種類や体に及ぼす影響等について、具体的に教えていただきました。薬物は恐ろしいものであり、万が一勧められてもはつきり断ることが大切であることを学びました。

今後の健全な成長のためにも今回の学びを生かし、絶対に薬物に関わることのないようにしてほしいです。



11月1日から7日までの一週間、地域が育む「かごしまの教育」県民週間でした。名簿で確認したところ、授業参観(音楽発表会も含む)にのべ171人が来校してくださいました。本当にありがとうございました。

たくさんの方々が来校してくださったおかげで、子供たちもいつも以上に頑張っている様子でした。

子供たちへのメッセージをくださった皆様、温かいお言葉ありがとうございました。これからも子供たちの応援をよろしくお願ひいたします。

